

BOLETÍN DE PRENSA No. 739 ->>

Nuevamente las atletas universitarias Sara Mercedes Prieto Castañeda y Martha Iris Vázquez Becerra dejaron en alto el nombre de la Universidad Autónoma de Aguascalientes y de nuestro estado, al posicionarse en el primero y cuarto lugar en la prueba de medio maratón (21 kilómetros), en el XIII Maratón Pacífico Mazatlán, evento deportivo en el que participaron cerca de 6,500 atletas de todo el país.



Cabe señalar que es la primera vez que ambas atletas participan en una prueba de más de 10 kilómetros, por lo que es aún más loable el resultado, hasta la fecha Sara Mercedes ha incursionado en la prueba de los 3000 metros con obstáculos, mientras que Martha Iris, corre los 10,000 metros.

Sara Mercedes Prieto cruzó la meta con un tiempo de 1:15:52, dos minutos menos de los pronosticados por su entrenador Juan Luis Delgado Durán. Por su parte, Martha Iris Vázquez llegó en el cuarto lugar con un tiempo de 1:17:55, a tan solo unos segundos de Liliana Cruz del Estado de México quien se ubicó en el segundo lugar y Daniela Alonso, representante de Michoacán, en la tercera posición.

Sara Mercedes Prieto Castañeda y Martha Iris Vázquez Becerra, alumnas de la Licenciatura en Cultura Física y Deporte de la UAA, formaron parte del contingente de más de 20 atletas hidrocálidos que compitieron en este maratón. Con esta participación, ambas universitarias cierran de manera exitosa el 2011, así como lleno de proyectos y compromisos deportivos para el siguiente año.